
CC0055
今日烟台

热 议
创 城

■2011

年12

月22

日

星
期
四

■
编
辑

魏
衍
艳

■
美
编/

组
版

贺
妍
妍

能为创城出份力，值了！
文文明明城城三三连连冠冠引引发发热热议议，，如如何何保保持持创创城城成成果果市市民民很很关关心心

本报12月21日讯(记者 柳斌
李大鹏) “烟台评上文明城市

啦！”消息一出，便迅速在港城传
开，这让市民引以为豪的大事，在
微博、论坛、短信、媒体上，也成为
讨论最多的话题，同时如何保持
创城成果，市民也颇为关心。

“烟台评上文明城了，真高兴
啊真高兴。”和和大宝贝在微博上
发信息说，各媒体、电视台、论坛
也都在转发烟台评上文明城市的
消息。“说说创建文明城市给大家
带来什么？”有网友发微博说，这

一问题也成为市民热议的焦点。
芝罘区毓璜顶街道毓西社区主

任曲伟说：“烟台第三次被评上文明
城市了，今早也是看报纸才知道这
事，我们能为创城出份力，值了。”

在为获得文明城市感到高兴
的同时，不少市民也呼吁继续保
持创城成果，让全国文明城市的
称号名副其实，永远保留下去。海
阳市市民刘晓亮在网上留言说：

“可喜可贺，但重在保持，坚持不
懈才好。”这样的网友不在少数。

莱山区一位市民姜靓说：“虽

然烟台市被评上全国文明城市不
会给我带来直接的影响，作为一
个烟台人，当然希望自己的城市
好，也希望烟台市能够像创城时
一样一直那么干净、美丽。”

鲁东大学法学院博士杨焕
鹏介绍说，文明城市是一种符
号 和 标 签 ，对 烟 台 的 资 源 、人
文、自然、社会环境等都将产生
重大影响，烟台的整体竞争力
得到提升，最终受益的是每一
位市民。“文明称号也是一种引
导，无形地体现在我们的日常

生活中。创建文明城市，带来了
和谐的幸福之果，城市文明让
市民舒心、安心、顺心，践行城城
市市文明也将成为人们内心深处
的呼唤和自觉自愿的行动。”

据了解，在创文明城的过程
中，各级各部门的工作提高到了
一个新的水平，各项工作加快推
进。广大市民自觉行动起来，无论
是在为民服务卫生大扫除活动，
还是“万名干部进万家”、“万名教
师访万家”活动，都展现了烟台的
文明风貌。

创城，那些日子无法忘记
冒着酷暑忙创城，每个人都晒黑了

本报12月21日讯(记者 李大
鹏) 烟台连续三次获得“全国文
明城市”的喜讯传遍港城，这个话
题也成了烟台市民谈论的焦点，网
友们也是频繁用“给力”、“带劲”等
词语描述自己的心情。

21日上午9点多，记者来到芝
罘区毓璜顶街道毓西社区，社区主
任曲伟称此刻的心情就是俩字“高
兴”，她盯着报纸看了好久，回忆起
创城的点点滴滴觉得感触颇深。

6月12日，为迎接第三次全国文
明城创建活动，毓西社区组织辖区
居民、党员等进行“创文明城市，做

文明市民”签名承诺活动。引导居
民宣传文明行为、抵制不文明风
气。从7月份开始，社区工作人员便
带领居民开始用行动来实践承诺。

“整整两个月，早晨6点多来上班，
晚上9点多走，每个人都晒黑了。”
曲伟说。

在芝罘区文化宫后街，依然
可以看到干净整洁的街道。七八
月份，毓西社区70多岁的黄建成
每天都和他的志愿队伍义务为社
区整治环境，像黄建成这样的志
愿者毓西社区有200多人，“在最
热的天站在外面，有时身体不好

都坚持着，打扫卫生、清除野广告
基本上啥都干。”芝罘区毓西社区
居委会副主任于丰娟说。

21日，烟台市风筝协会主席
张洪升得知此消息后，立马组织
了协会会员商量着怎么庆祝。“除
了高兴还能说啥呀，近几年烟台
市的确发展得不错，无论是城市
建设还是环境治理都有改观，最
直观的是小广场和社区建设给老
百姓创造了好条件。”张洪升打算
过几天和老伙计们一块找个大广
场放飞以“龙”为主题的风筝，好
好庆祝一番。

@我是的哥：我至少得喝三顿
啤酒，祝贺烟台连续三次获得全国
文明城市称号。

@暴风没有雨：身为烟台人，我
骄傲啊！

@篮子宝宝：能生活在烟台真
的是一件让人幸福的事情呢。

@田字格本：一个城市的文明，
就像一个家庭一样，必须共同出力。

@还是木瓜好吃：恭喜恭喜，卫
生+文明+热心+礼让+规则共同遵守
=文明城市。

@栽树人：城市美誉度上去了，
对我们的经济建设肯定能起到很好
的作用。烟台要加油，我们每个人都
要加油！祝贺你，烟台！

@mp大可：我们的努力终于得
到了回报，继续加油。希望可以保持
好的传统，不辜负这一称号。

整理 本报记者 李大鹏
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